

LA BIBLIOTHÈQUE, C'EST POUR TOUT LE MONDE

LA BIBLIOTHÈQUE... CHAQUE VOIX COMPTE

- a quelque chose à offrir à tout le monde – sans distinction d'âge, de sexe, d'orientation sexuelle, de race, d'ethnie ou de capacités.
- adopte une optique de neutralité.
- soutient les collectivités marginalisées.
- accueille tout le monde, sans porter de jugement.
- La bibliothèque veille à ce qu'une pluralité de points de vue et d'idées demeure accessible à tous.
- La bibliothèque favorise la compréhension, la compassion et la maturité.
- Dans votre bibliothèque, vous aurez accès à un univers d'idées, libre de toute censure.

ENGAGEMENT À SERVIR CHAQUE MEMBRE DE NOTRE MILIEU



La bibliothèque est accessible à tous les membres de la collectivité, sans distinction de statut socio-économique ou d'origine culturelle.

La bibliothèque peaufine ses collections et élabore une programmation qui répond aux divers besoins de son milieu.

LA LIBERTÉ DE LIRE, D'APPRENDRE ET D'EXPLORER



UN PHARE DE LIBERTÉ INTELLECTUELLE

- Chaque personne a le droit d'accéder à l'information et de lire les œuvres de son choix.
- Chaque personne mérite d'avoir la liberté de lire, d'apprendre et d'explorer.
- La bibliothèque offre un espace d'exploration intellectuelle, libre de censure et de restrictions.
- La bibliothèque permet à l'individu de former sa propre opinion.

DES COLLECTIONS DIVERSIFIÉES POUR DES COLLECTIVITÉS DIVERSIFIÉES



Nous nous efforçons d'adapter nos collections de manière à refléter la pluralité des intérêts et des besoins de notre milieu, en veillant à offrir à notre clientèle des documents qui trouvent un écho chez elle.

LIBRARIES ARE FOR EVERYONE

LIBRARIES

- have something for everyone – all ages, genders, sexual orientations, races, ethnicities, & abilities.
- are non-partisan.
- support marginalized communities.
- welcome everyone without judgement.

EVERY VOICE MATTERS

- Libraries ensure diverse perspectives & ideas remain accessible to everyone.
- Libraries foster understanding, compassion, & growth.
- In your library, you'll find a world of ideas, free from censorship.

DEDICATED TO SERVING EVERY COMMUNITY MEMBER



Libraries can be accessed by anyone in the community, regardless of socio-economic status or cultural background.

Libraries curate collections & develop programs to serve the diverse needs of our communities.

FREEDOM TO READ, LEARN AND EXPLORE



A BEACON OF INTELLECTUAL FREEDOM

- Every individual has the right to access information & to read books of their choice.
- Every individual deserves the freedom to read, learn, & explore.
- Libraries provide a space for intellectual exploration, free from censorship, & restriction.
- Libraries empower individuals to form their own opinions.

DIVERSE COLLECTIONS FOR DIVERSE COMMUNITIES



We strive to curate our collections to reflect the diverse interests & needs of our community, ensuring that everyone finds something that resonates with them.